

A través de Twitter, el Presidente llamó al exmandatario a dialogar con «criterio patriótico».

El presidente Juan Manuel Santos le hizo un llamado al expresidente y actual senador del Centro Democrático Álvaro Uribe a dialogar, frente a frente, sobre la paz.

“Invito al senador @AlvaroUribeVel a que nos reunamos y hablemos, con criterio patriótico, de paz”, afirmó el mandatario a través de un mensaje de Twitter.

El mensaje del Presidente llega en momentos en que las críticas del uribismo hacia el proceso de paz con las Farc han arreciado por cuenta de publicaciones como las denominadas ‘52 capitulaciones de Santos en La Habana’, donde el Centro Democrático lanza duras críticas a los textos de los acuerdos a los que el equipo negociador del Gobierno ha llegado con la guerrilla, entre ellas la de que se le entregaron circunscripciones especiales a la guerrilla para llegar al Congreso.

Tales afirmaciones han suscitado enérgicas reacciones por parte del Ejecutivo que, tanto en declaraciones del jefe negociador Humberto de la Calle, como en cabeza del propio presidente Santos, han calificado las interpretaciones hechas por el Centro Democrático de “inexactas” y “falsas”.

«Qué sentido tiene decir estas cosas que nada tienen que ver con la realidad, son absolutas mentiras», señaló el Presidente el lunes en el programa Agenda Colombia, en Canal Institucional.

“Sostengo categóricamente que lo dicho sobre expropiación y extinción del dominio no es cierto”, dijo a su vez De la Calle el pasado viernes, a lo que agregó que “el Centro Democrático puede estar en contra de la legislación vigente. Pero eso no le permite atribuir a los acuerdos algo que ellos no dicen, ni usar su insatisfacción con normas vigentes desde el siglo pasado, para provocar alarma entre propietarios legítimos y empresarios”.

El equipo negociador del Gobierno ha anunciado que trabaja en dar una respuesta concreta a cada una de las apreciaciones que el uribismo le ha hecho a los textos de La Habana.

Hasta el momento, el senador Uribe no se ha pronunciado sobre el llamado de Santos.

www.eltiempo.com/politica/proceso-de-paz/santos-invita-a-uribe-a-reunirse-para-hablar-de-paz/14716957